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平成２７年第２回３月定例会              （3 月 9 日･10 日･11 日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

 森   勝 
１ 市長の政治姿勢と２７年度予算について 

清風クラブ 

松本 経一 

１ 市長の市政運営方針と２７年度予算について 

２ 市の医療政策について 

３ 移住受け入れと、住宅・空き家政策について 

丹政会 

池田 惠一 

１ 平成２７年度予算について 

２ 地産地消によるまちづくりは 

３ 地域医療をどう守るのか  

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

金田 琮仁 

１ 平成２７年度予算編成方針について 

２ 地区要望などの優先順位をつける制度について 

清風クラブ 

由利 敏雄 

１ 世界に再認定された山陰海岸ジオパークの現状を問う 

２ こども園で質の高い幼児教育・保育、養育支援を 

清風クラブ 

吉岡 和信 

１ 米軍Ｘバンドレーダー配備は、住民の安心・安全が前提だ 

２ 宇川地域を無医地区にしてはならない 

清風クラブ 

 堀  一郎 

１ 海岸漂着ゴミの処理計画は 

２ 海の京都博（仮称）の計画は 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ コミュニケーションできる生きた英語教育を 

２ 特別支援学校への通学支援について 

３ １８歳参政権。準備はできているのか 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 農業・農村を守れ 

２ 危険な米軍基地は撤去を 

３ 交通安全対策について 

日本共産党 

 橋本まり子 

１ 海の京都、小天橋海岸から箱石海岸遊歩道の設置は慎重にすべき

２ 地域医療としての宇川診療所の存続を 

３ 聴覚障がい児とその家族に通学支援の拡充を        

４ 学校のエアコン設置の次はトイレの改修を 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

平林智江美 

１ ひとり親家庭へのみなし寡婦控除の実施を 

２ 老後が安心できる介護保険制度を 

３ 安心して病院にかかれる国保制度の充実を 

雄飛会 

川村 博茂 

１ 病院経営について  

２ ごみ屋敷について 

雄飛会 

 吉岡 豊和 

１ 京丹後市人口ビジョンにある２０６０年７万５千人の人口確保

について 

松本 聖司 １ 地方創生について         

足達 昌久 １ 健康長寿のまちづくりを目指すためには  

 

平成２７年第４回６月定例会              （6 月 12 日･13 日･16 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ 網野町市街地の浸水対策について 

２ 消防団の出動と補償について 

丹政会 

池田 惠一 

１ 丹後王国食のみやこの活用について 

２ 工業団地の見通しについて 

３ 学校給食の地元産活用について 

４ 何を目指す、京丹後市観光インバウンド 

丹政会 

和田 正幸 

１ 保育園について 

２ これからの海の京都は 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 公共交通空白地の解消について 

２ 米軍基地に関わる安心安全について 

日本共産党 

橋本まり子 

１ 子育て支援として、放課後児童クラブの施設設備の充実を 

２ 小中学校の通学の安全や、スクールバスの運行について 

３ 市の臨時職員の待遇改善はどこまで進んだのか。市の職員、教職員

の勤務の状況は 

日本共産党 

平林智江美 

１ 安保法案と米軍基地について 

２ 介護保険制度について 

日本共産党 

森   勝 

１ 戦争法案と「集団的自衛権」について 

２ 宇川米軍基地と米軍居住地問題について 

３ 市臨時職員の待遇改善と市職員の異常な残業問題について 

４ 職場内におけるパワハラ問題について 

雄飛会 

川村 博茂 

１ 糖尿病における重症化防止対策について 

２ 「夏の生活スタイル変革」について 

３ 職員の組織・体制について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

雄飛会 

吉岡 豊和 

１ 人口ビジョン構想公表後の評価について 

２ 人口増加を達成するためには、多くの移住者を迎えなければならな

いがその対応策について 

清風クラブ 

金田 琮仁 

１ 山陰近畿自動車道、大宮森本 IC から国道３１２号へのアクセス道路

について 

２ 京都縦貫自動車道、全線開通後の通行料金について 

３ 峰山まで延伸されるが、今後の取り組みについて 

清風クラブ 

松本 経一 

１ 事前指示書（エンディング・ノート）について 

２ 地域医療と国保診療所について 

３ 給食のオーガニック化について 

４ 市民文化活動振興条例と旧大宮第３小の利活用について 

清風クラブ 

由利 敏雄 

１ 市長の教育方針を問う 

２ スポーツ推進基本条例の制定を 

３ ４月にスタートしたこども園、子どもや保護者の期待にどう応える

のか 

清風クラブ 

芳賀 裕治 

１ 丹後市民局内にある童夢プラネタリウムの利用状態について 

２ ジオ海岸の案内看板設置について 

３ サル被害対策について 

清風クラブ 

吉岡 和信 

１ 市政運営について 

２ 観光行政について 

松本 聖司 

１ 合併１２年を迎えて 

２ 地域連携の教育について 

３ 健康増進について 

足達 昌久 １ 人口減少時代、持続可能な市の展望について 

 

平成２７年第５回９月定例会            （9 月 9日･10 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 農業振興について 

２ 米軍基地問題について 

日本共産党 

橋本まり子 

１ 乳幼児期から就労まで切れ目のない発達支援を保障するために

支援体制の一本化と発達支援ファイルの充実を 

２ 有害鳥獣対策の現状と処理体制について 

３ 放課後児童クラブの受け入れの充実を 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

平林智江美 

１ マイナンバーで市民・京丹後市はどうなるのか 

２ 新シルク産業の見通しは 

３ 戦後７０年。子どもたちが二度と戦争に巻き込まれないために 

日本共産党 

森   勝 

１ 京丹後市国民保護協議会等と戦争法案（安全保障関連法案）につ

いて 

２ 宇川米軍基地と米軍居住地問題について 

３ 市臨時職員の待遇改善と残業問題について 

雄飛会 

川村 博茂 

１ 胃がん検診のあり方について 

２ 総合教育会議と中学校の教科書採択について 

３ 朝型勤務の試行結果について 

４ 「ふるさと住民票」の創設について 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

１ 薬用植物栽培を農業振興策計画に取り入れる考えは 

２ 奨学金制度の充実拡大の考えについて 

３ 蒲井・旭振興計画の進捗状況は 

清風クラブ 

由利 敏雄 

１ 子どもたちが抱える課題と支援策について 

２ 子どもと向き合う時間の確保について 

清風クラブ 

堀  一郎 
１ 観光行政について 

清風クラブ 

吉岡 和信 

１ 山陰近畿自動車道整備促進に向けての取り組みを 

２ 夢のあるまちづくりについて 

丹政会 

谷津 伸幸 
１ 商工業総合振興条例と活力ある地域経済について 

丹政会 

池田 惠一 
１ どうする京丹後市の観光 

金田 琮仁 

１ 山陰近畿自動車道、大宮峰山ＩＣまでの延伸について 

２ 市役所本庁舎集約化に伴う周辺整備について 

３ 地区要望を取り巻く現状について 

松本 聖司 
１ 地方創生と少子化について 

２ 循環型社会の構築について 
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平成２７年第６回１２月定例会             （12 月 9 日･10 日･11 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

雄飛会 

川村 博茂 

１ 「空家等対策の推進に関する特別措置法」の施行を受けて 

２ 対策型検診にピロリ菌の抗体検査の導入を 

３ 市長・市議会議員選挙について 

雄飛会 

吉岡 豊和 

１ 新シルク産業の今後の展望について 

２ ＴＰＰ について 

清風クラブ 

松本 経一 

１ 通学路の安全対策とセーフコミュニティーについて 

２ 大宮町の新たな「観光・休憩施設」について 

３ 新シルク産業創造事業の実現性について 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

１ 空き家対策について 

２ 地域協働型小規模事業の現状について 

３ 京都府の森林環境税について 

清風クラブ 

由利 敏雄 

１ 子どもたちの教育に対する支援は十分にできているのか 

２ スポーツのまちづくりについて 

丹政会 

和田 正幸 

１ 京丹後市として京丹後米ブランドへの取り組みを！学校給食に

全量京丹後米を！ 

２ かぶと山から網野町までの海岸の観光について 

丹政会 

池田 惠一 

１ ３期１２年の成果を問う 

２ 観光振興について 

３ 補助金のあり方について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 米軍基地の本格運用から１年、安心安全対策の検証 

２ 労働者派遣法の改悪に反対し、公契約条例の制定で若者の将来設

計へ希望を 

日本共産党 

橋本まり子 

１ 生徒減少期における丹後通学圏の高校制度の改編が検討されて

いる今、地域とともに歩んできた市内の高校の果たしてきている役

割、町づくりや地域創生の観点もいれた今後のあり方等、市民的な

議論をするべきではないか 

２ より使いやすい公共交通の充実と京丹後市にも敬老パスを 

日本共産党 

平林智江美 

１ 安心して利用できる介護保険制度になっているか 

２ 原発再稼働で市民の安心はどうなるか 

日本共産党 

森   勝 

１ 一連の記者会見における市長発言について 

２ 審議会、委員会等の構成員について 

松本 聖司 
１ 子どもの将来の希望について 

２ 公共交通等について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

金田 琮仁 
１ 成年後見について 

２ 「近畿メガリージョン構想」について 

足達 昌久 
１ 暮らし続けたいと思えるまちを目指して 

２ 地方創生の道は人財の創生 
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